



**SV Neulengbach**

**Frauen**

**ÖFB Frauenliga**



Der SV Neulengbach ist seit der Saison 2002/2003 ununterbrochen Staatsmeister der Frauen in Österreich und Sieger des ÖFB Frauencups. Die Mannschaft nahm in dieser Zeit regelmäßig an der UEFA Champions League teil und erzielte dabei hervorragende Ergebnisse – eine wahrhaft eindrucksvolle Bilanz. In der laufenden Saison führt sie erneut die Tabelle der ÖFB Frauenliga an und steht in der 3. Runde des ÖFB Frauencups. In der Champions League unterlag sie in der 2. Runde knapp dem FC Malmö aus Schweden mit 0:1.

Zum Kader gehören 19 Spielerinnen. Alle sind Auswahlspieler in Österreich bzw. in ihren Heimatländern. 6 Spielerinnen gehören zum Kader der österreichischen Nationalmannschaft.

Die Mannschaft nimmt seit Januar 2007 ununterbrochen am Cup der Brauerei Hacklberg der Frauen teil und hat bislang alle fünf Turniere gewonnen.